

VERSIÓN 34 COMIENZA ESTE 3 DE FEBRERO

Feria de la Greda abre con Encuentro de Mujeres Artesanas

La actividad es organizada por la Unión de Artesanos de Quinchamalí y financiada por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio. La Municipalidad de Chillán también financia y apoya la organización de las alfareras.

La Discusión
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: Culturas

Ochenta cultoras desde las regiones de O'Higgins a La Araucanía serán parte del primer Encuentro de Mujeres Artesanas en el marco de la 34ª Feria de la Greda de Quinchamalí. La actividad, comienza los días 3 y 4 de febrero, con el Encuentro de Mujeres Artesanas y, luego, del 5 al 9 de febrero, se realizará la feria en su formato tradicional, la cual, por primera vez, abre sus inscripciones a artesanos de toda la región.

“Estamos muy contentas de poder invitar a la comunidad de Ñuble y a las artesanas de otras regiones a participar de esta feria que este año será en grande. Como alfareras queremos que nuestras tradiciones se sigan practicando y esta es una actividad que nos permite conversar como mujeres, como artesanas y como emprendedoras. La feria es una oportunidad de desarrollo de las economías creativas y una acción de puesta en valor de la identidad cultural rural de la región



La nueva versión de la Feria de la Greda fue lanzada con la presencia de autoridades locales.

de Ñuble”, expresó la presidenta de la Unión de Artesanos de Quinchamalí, Mónica Venegas Rojas.

El director de Cultura, Artes y Patrimonio de la Municipalidad de Chillán, Edgardo Venegas, destacó que “hace 35 años que la Municipalidad de Chillán creó esta feria y hoy es la comunidad la que organiza y nos invita. Hay un empoderamiento de las alfareras y eso nos llena de orgullo porque se está avanzando en el proceso de salvaguardia, porque ellas están tomando las riendas y armando sus proyectos. Les

invitamos a todos a participar en este importante hito cultural y turístico de la temporada estival”.

Para el público general, la Feria de la Greda será de acceso gratuito, se realizará entre las 12.00 y 21.00 horas, contará con música, tres talleres de artesanía diarios, gastronomía local y programación familiar.

Encuentro

La Feria de la Greda ofrecerá un espacio de diálogo, reflexión y formación para artesanas y el ecosistema creativo

que integran. En el Encuentro de Mujeres Artesanas se dialogará y reflexionará sobre el aporte de la mujer rural al desarrollo regional y superación de la pobreza, la artesanía como herramienta de independencia económica para la prevención de la violencia de género y las mejoras en la comercialización de la artesanía. Como invitadas, participarán la seremi de Desarrollo Social, las directoras regionales de Indap y Sernameg y mujeres que han ganado el Premio Sello Excelencia a la Artesanía en distintas regiones.

5

de febrero comenzará la Feria de la Greda en Quinchamalí. Se desarrollará en el Centro de Eventos La Guitarrera de la localidad y la entrada es abierta al público. Las actividades se extenderán hasta el 9 de febrero.